

Badminton: Wertheraner klagen über geringe Beteiligung

Stefan Sahrhage dominierte Vereinsmeisterschaften

Der große Sieger der diesjährigen Badminton-Vereinsmeisterschaft des TV Werther heißt Stefan Sahrhage. Die Nummer eins der Blau-Weißen sicherte sich in allen drei Disziplinen (Einzel, Doppel und Mixed) den Titel. In der Herrendoppelkonkurrenz triumphierte er an der Seite von Dirk Krüger vor Claus Meyer/Sascha Kalinski und Christian Schüler/Michael Grafahrend, den Mixedtitel sicherte er sich mit Annette Hirschfeld vor Claus/Meyer/Simona Solfrian und Sascha Kalinski /Heide Graef. Auch die Solokonkurrenz gestaltete Sahrhage erfolgreich und gab Sascha Kalinski und Claus Meyer das Nachsehen.

Wie die Herren, so litten auch die Damen unter der insgesamt geringen Beteiligung. Erfolgreichste Teilnehmerin hier war Simona Solfrian, die im Doppel zusammen mit Annette Hirschfeld vor Heide Graef/Gesa Gerber und Judith Böllhoff/Cordula Menke lag und im Einzel gegen Annette Hirschfeld und Cordula Menke triumphierte.

Im Nachwuchsbereich wurden in den Disziplinen Jungen- und Mädchen-einzel der Schüler, Jungeneinzel der Jugend, Mixed/Schüler und Jungendoppel Jugend Vereinsmeister ausgespielt. In den Einzeln siegten: Jungen/Jugend: Michael Grafahrend vor

Murat Dervis und Jürgen Pohlmann. Jungen/Schüler: Tobias Kraaz vor Daniel Wibbing und Rasmus Bruning. Mädchen/Schüler: Ulrike Kuhlmann vor Michelle Schönke und Verena Schneider.

Bei der Doppelkonkurrenzen ergab sich folgendes Placierungsbild: Jungen/Jugend und Schüler: Michael Grafahrend/Jürgen Pohlmann vor Rasmus Bruning/Sven Sohl und Tobias Kraaz/Florian Sudbrack. Mixed/Schüler: Michelle Schönke/Manuel Grafahrend vor Sven Sohl/Verena Schneider und Ulrike Kuhlmann/Rasmus Bruning.

clam